

# Evacúan Poblaciones Ubicadas Junto al Río

Por: Miguel Córdova M.

Ante el peligro de una violenta ruptura del apresamiento del río Mantaro, alrededor de diez mil personas fueron alertadas y están siendo evacuadas de Anco y Mayoc, según las noticias provenientes de dicha zona.

Por el derrumbe de un cerro, el represamiento del raudaloso río se originó veinte kilómetros antes de la quebrada de Anco, en el lugar denominado "Pururo", próximo al Campamento Vial de "Huajoto".

"La Esmeralda", población nueva en la parte baja de Anco, ha sido totalmente evacuada hacia el Anexo de Manzanayoc, distante cinco kilómetros de la población, en la ruta

hacia el Distrito de Paucarbamba.

El Alcalde del Distrito, Ruperto De la Peña, conjuntamente con las demás autoridades que conforman el Comité Distrital de Defensa Civil, han tomado todas las providencias de seguridad para el pueblo.

De igual modo está sucediendo en Mayoc, donde los vecinos que habitan en las márgenes del río, también han sido evacuados hacia las partes altas, como quien se va al distrito de Churcampa.

En Anco como en Mayoc se está viviendo momentos de sobresosobra y temor. Los pobladores están alertados para cualquier emergencia con vigías y guardias permanentes en toda la ruta.